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REQUERIMENTO N°110 /2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

fornecer a esta Edilidade, cópia de todos os contratos efetuados com as 

empresas, que prestaram serviços de asfalto, nos últimos 36 meses. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Infelizmente, com todos os serviços prestados na área de 

asfaltamento, Jaguariúna continua ainda com as ruas cheias de buracos, prejudicando 

o fluxo de veículos. 

Solicito então, para conhecimento, uma cópia de todos os contratos 

efetuados com as Empresas prestadoras de serviços, na área de asfaltamento, no 

município de Jaguariúna, nos últimos 36 meses. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 10 de agosto de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 11 

de agosto corrente, nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de agosto de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 


